



# 教育ひので

令和2年9月1日発行  
第146回

発行 日の出町教育委員会  
〒190-0192 西多摩郡日の出町平井2780  
年4回発行(6. 9. 12. 3月)  
電話 042-597-0511

## おめでとうございます！

### ★東京都スポーツ推進委員功労者表彰受賞★



スポーツ吹矢  
指導の様子

スポーツ推進  
委員の皆様

ふらばー  
説明の様子

一般社団法人東京都スポーツ推進委員協議会の表彰が行われ、スポーツ指導と地域スポーツ普及振興に永年尽力された功績(10年の功労)により、日の出町スポーツ推進委員会の青木隆之様<sup>あおき たかゆき</sup>が受賞されました。以下コメント⇒「スポーツ推進委員を始めて気づいたら、はや10年が過ぎていました。楽しい時間ほど速く過ぎるものです。これからも町民の皆様へスポーツの魅力を伝えるとともに、たくさんの思い出を作ることができればと思っております。」

# 学校 スナック



## 大久野小学校

大久野小学校は、一千坪の校庭を芝生化して、七年目になります。一時は傷みが激しくなり、裸地が広がってしまいました。大久野小学校芝生維持管理委員会のご協力をいただいたり、芝生の育成を学習カリキュラムに取り入れたりすることで、校庭環境の回復に努め、今年度は良い状態に芝が生育しています。

七月十日（金）、（株）栗芝様のご指導の下、芝生の苗の植え付けを行いました。今年度も四年生が、校庭北側の裸地に植え付けをしました。現在ロープで



囲んで養生をしています。子供たちからは「楽しかった。」「植えている様子を維持管理委

員会の方に褒められてうれしかった。」など、感想が聞かれ、充実した活動になりました。

## 平井小学校

六月に学校が再開したものの、これまで通りには教育活動を行うことができていません。全校朝会や集会は放送となり、縦割り班活動も一学期は見合わせました。そんなコロナ禍の中、大活躍してくれたのはやはり六年生でした。「六年生ミッシェン」と名のもと、四つのルールのなかでそれぞれが仲間を集め、様々な活動を自主的に進めてくれました。例えば正門の前に立つての挨拶運動。晴れでも雨でも登校してくる友達に向かって元気の挨拶をしてくれました。どうしたら挨拶を返して

もらえるかを考えながらの取り組みでした。あるときの休み時間には、コロナ太り解消の運動企画「どろけい」がありました。下級生の子供たちが必死になって六年生を捕まえようと走り、六年生は大勢の子供たちに囲まれながらも校庭いっぱい逃げ回っていました。しつかり運動をしながら、下級生たちを楽しませていました。この他にもソーシャルディスタンスを保つ、学校を明るくする絵や飾り、お悩み相談など様々な企画で明るい学校づくりに取り組んでくれました。もちろんすべてうまくい



くわけではありませんが、子供たちのチャレンジが学校を明るくしてくれました。二学期の頑張りにも期待したいです。

## 大久野中学校



### 「離任式」

7月17日(金)に体育館で行いました。例年は4月下旬に行っていました。今年度は感染症拡大防止措置による臨時休業の



ためできませんでした。それだけに、お出でいただいた先生方から「まさか離任式をやってもらえるとは思いませんでした」という声も聞かれるほどでした。短い時間でしたが、集まった2、3年の生徒たちも、お世話になった先生たちにお礼とお別れの挨拶ができた貴重な機会になりました。

### 「朝の登校風景」

6月から本格的に学校が再開され、これまでとは違った新しい学校生活がスタートしました。毎朝マスクをして登校してくる生徒たちは、昇降口で手の消毒や石鹸



を使った20秒の手洗いをして、教室に向かいます。最初の頃は時間がかかっていましたが、今は自分たちで考え行動できるようにになりました。



## 平井中学校

1学期は新型コロナウイルス感染症の關係で異例づくめでした。平井中としてはどのような対応をとつたらいいか暗中模索の状態の中で、心掛けたことは「生徒にとつて最善のことは何か」を第一に考えることにしました。有効な対策がたくさんあつたかもしれませんが、不安や心配が尽きない毎日の中、何より心強かつたのは保護者の方々から、「暑い中を家庭訪問をしてくれて、助かりました」と励ましの言葉をいただき、私たちが支えられていたことを実感したことです。窮地のときほど、人の支

えのありがたさを感じることはありません。休校期間中に保護者の方々との絆が一層強まったのではないかと感じております。本当に嬉しかったです。6月に学校が再開し、徐々に普通の学校生活に戻りました。3週目から部活動の開始、待ちに待った給食の再開。そしてにぎやかな学校生活。当たり前の日常のありがたみを感じさせられました。1学期には大きな行事を全く行えなかつたので、学校スナックとして再開後の授業の



様子、待ちわびていた給食の時間などをお伝えします。現時点では2学期に、運動会、音楽会、修学旅行等を予定しています。12月号ではこれらの行事をお伝えしたいと思います。

## 本宿小学校

### 一年生の交通安全教室

六月九日(火)一年生の交通安全教室を実施しました。内容は「安全な歩道の歩き方と道路の渡り方」です。

歩道ではふざけないこと、広がって歩かないこと。横断歩道を渡る時は、運転手とアイコンタクトを取ることで、左右の安全を確認し手を挙げて渡ること等、交通安全のルールを事前にしっかりと確認した後、クラスごとに小グループに分かれて学校の周りの公道を歩きました。車が多く行き交う公道での歩行練習を行うことで、子供たちは交通安全ルールを守り安全に歩行することの大切さを、実感をもって学ぶことができました。

本校では、今後も、児童の安全確保のために、年間をとおして計画的に繰り返し安全指導を実施していきます。



# 部活ガンバッテマス！！

## 大久野中学校

### 野球部

大久野中の野球部は現在、3年生が引退し、2年生が9名、1年生が3名の計12名で活動しています。8月からは新チームとなり、日々練習に励んでいます。現在所属している部員は全員入部したときは初心者でしたが、練習を積み重ねてきたことで、少しずつ実力をつけてきています。投げる、打つ、守る、走る、の一つ一つの動きを大切に、一球入魂の精神で活動に取り組んでいきたいと思えます。声がよく出るチームなので、声を出し合って、団結して明るい雰囲気を作り、一日一日を大切にしていきたいと思います。



## 大久野中学校

### 男子バスケットボール部

大久野中の男子バスケットボール部は現在、3年生が6名、2年生が3名、1年生が3名の計12名で活動しています。3年生はこれまで培ってきたものを全てぶつける気持ちで練習し、引退試合となる最後の大会の代替試合に臨みました。3年生を送り出した後は、1・2年生が日々の活動に全力で励んでいます。大久野中のバスケットボール部は、「忍耐・挑戦・徹底」をスローガンに掲げ、普段の生活から礼儀を大切に、人間力を磨き、「人から愛される人間」を目指して日々の活動に尽力しています。



## 平井中学校

### 男子バスケットボール部

男子バスケットボール部は現在、1年生20名で活動しています。当面の間は、平日3日の限られた時間の中で、集中して練習に取り組んでいます。今年度から新設された部活動ということもあり、手探りの中で活動しています。秋または冬にある大会で、まずは一回戦を突破することを目標に頑張っていきますので、応援よろしくお願いします。



## 平井中学校

### 吹奏楽部

私たち吹奏楽部は、今年度新たに15名の部員を迎え、総勢27名（仮引退中の3年生を入れると41名）で元気に活動しています。今年度は、夏のコンクールをはじめ多くの演奏会が中止になってしまっても残念ですが、多くの人々に楽しいステージをお届けできる日に向けて、今は一生涯命基礎的な練習に励んでいます。楽器の演奏はもちろん、歌って踊って、笑顔たっぷりの部員が丸となって盛り上げる、わたしたちの演奏会を一度ご覧いただければ、「おかわり」は間違いなし！応援してくださる方々のご依頼であれば、どこへでも演奏に伺いますので、どうぞ遠慮なくお声かけください！部員一同、心よりお待ちしております！これからも平井中吹奏楽部の応援をどうぞよろしく願っています！





コロナ禍での図書館の運営について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止策として令和2年3月14日(土)より5月31日(日)まで図書館は臨時休館とさせていただきます。その間5月18日(月)～31日(日)まで蔵書点検を行いました。蔵書点検では、約10万冊の本がコンピュータのデータ通りにきちんとあるかどうかを照合、点検します。1冊1冊、小型の読み取り機で資料のバーコードを読み取り確認します。最後に不明本リストを抽出し、職員全員で棚の後ろや間違つて配架されてしまつていそうな場所を何度も何度も確認をします。不明本になつてしまう理由は様々です。例えば、違う棚に配架してしまう、書棚の裏側に落ちて見えなくなつてしまふなど。このほか、利用者の方がうっかり貸出手続きを忘れて外へ持ち出してしまふこともあります。今回の蔵書点検で所在不明の資料は、103冊でした。その他、蔵書点検中は本を拭いたり、普段なかなかできない本の場所の移動なども行いました。6月24日(水)より3密に気を付けながら本館を開館し、大久野分室については8月1日(土)に開館いたしました。来館の際は必ずマスクを着用し入口で手の消毒をして入館ください。大変ご不便をおかけいたしますがご理解願います。

本のリサイクル市開催中!

令和2年8月4日(火)より10月25日(日)までの予定で図書館入口付近にて開館日の10時から17時まで本のリサイクル市を実施しています。新型コロナウイルス感染症の拡大防止策として規模を縮小しての実施となります。図書館で除籍した本や皆さまから寄贈していただいた本を年に一度展示し、無償でお譲りいたします。

☆お一人一回10冊までです。リサイクルの図書は随時、追加します。

☆本がなくなり次第終了となります。

☆対象者…町内に住所のある方、町内に通勤・通学している方、西多摩7市町村(青梅・福生市・羽村市・あきる野市・瑞穂町・松原村・奥多摩町)に居住する方。



ブックキャラバン(本の見計らい)を実施しました!

令和2年7月15日(水)にブックキャラバン(本の見計らい)を実施し、児童書31冊を選書しました。ブックキャラバンとは、図書館流通センターの職員が図書館にお勧めの書籍を車に積み込み訪問・説明し、図書館職員が選書するシステムです。メリットはカタログ類だけでは購入決定しにくい書籍を実際に手に取って選書できることです。

「おばけ話会」「一日体験図書館員」は中止となりました!

毎年恒例のちよっぴり怖い「おばけ話会」と「一日体験図書館員」は新型コロナウイルス拡散防止策として中止とさせていただきます。



ご寄附

町内小・中学校の児童・生徒のために、布マスク345枚をご寄付いただきました。



多目的会議室にて

社会福祉法人日の出町社会福祉協議会様

教育委員就任

教育委員が就任されました。



小林作二氏

氏名 小林 作二 氏 (再任)  
任期 令和2年7月1日から令和6年6月30日

## 日の出町社会教育委員の会議 議長及び副議長の就任

6月18日付で日の出町社会教育委員の会議議長に須藤芳正委員、副議長に山崎順一委員が就任されました。



須藤芳正 議長



山崎順一 副議長

日の出町社会教育委員の会議委員構成は次のとおりとなります。

- 須藤芳正議長
- 山崎順一 副議長
- 對馬伸一郎委員
- 田中太子委員
- 三ヶ尻ヨシ子委員
- 鈴木維代委員
- 平野頼利委員
- 西川聡委員(平井中学校長)



## 教育委員会開催状況

1月  
7月

定例会7回・臨時会

- 令和2年第1回 定例会 (1月22日)
  - ・案件なし
- 令和2年第1回 臨時会 (2月7日)
  - ・日の出町立小学校校長の任命内申の承認を求めることについて(承認)
  - ・日の出町立中学校校長の任命内申の承認を求めることについて(承認)
  - ・日の出町立小学校副校長の異動の承認を求めることについて(承認)
- 令和2年第2回 定例会 (2月27日)
  - ・日の出町立小学校副校長の任命内申の承認を求めることについて(承認)
  - ・日の出町民登録文化財の登録について(承認)
- 令和2年第3回 定例会 (3月25日)
  - ・日の出町社会教育委員の委嘱につき同意を求めることについて(8件)(同意)
  - ・日の出町スポーツ推進委員の委嘱につき同意を求めることについて(6件)(同意)
  - ・日の出町教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則(可決)
  - ・日の出町公立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則(可決)
  - ・令和2年度日の出町教育委員会の基本方針及び主要施策について(可決)
  - ・令和2年度日の出町社会教育関係団体登録について(可決)
- 令和2年第4回 定例会 (4月23日)
  - ・令和2年度日の出町社会教育関係団体登録の不承認について(差戻し)
- 令和2年第5回 定例会 (5月27日)
  - ・令和2年度日の出町社会教育関係団体登録について(可決)
  - ・日の出町文化財保護審議会委員の委嘱につき同意を求めることについて(4件)(同意)
  - ・日の出町学校給食運営協議会委員の委嘱につき同意を求めることについて(同意)
- 令和2年第6回 定例会 (6月24日)
  - ・令和2年度日の出町社会教育関係団体補助金交付について(可決)
- 令和2年第7回 定例会 (7月21日)
  - ・令和元年度(平成31年度)日の出町教育委員会に権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告書について(可決)
  - ・令和3年度使用日の出町公立中学校教科用図書の採択について(承認)
  - ・令和3年度使用日の出町公立小学校特別支援学級教科用図書採択について(承認)
  - ・令和3年度使用日の出町公立中学校特別支援学級教科用図書採択について(承認)

